



Communiqu   de presse
Pour diffusion imm  diate

LemayMichaud et R  AL PAUL ARCHITECTE unissent leurs forces : une synergie d'expertises pour un avenir prometteur

Montr  al, le 5 d  cembre 2023 – Nous sommes heureux de vous annoncer que la firme R  AL PAUL ARCHITECTE, une entreprise embl  matique dans le domaine de l'architecture institutionnelle, rejoint l'  quipe de LemayMichaud. Cette union strat  gique combine l'h  ritage de R  AL PAUL ARCHITECTE avec la force novatrice de LemayMichaud, et marque une nouvelle   re passionnante pour l'industrie.

Fond  e sur le partage de valeurs similaires et de fortes affinit  s, et motiv  e par un d  sir commun d'enrichir leur offre, cette union repr  sente la suite   vidente pour les deux firmes. Elle leur permettra d'  voluer ensemble    b  tir des projets plus riches, mettant toujours de l'avant le bien-  tre de l'usager et le respect de l'environnement. Leurs clients et partenaires auront d  sormais acc  s    une palette d'expertises multidisciplinaires   largie, englobant le secteur priv  , commercial, r  sidentiel, h  telier, institutionnel, le design graphique et plus encore.

Les comp  tences solides de R  AL PAUL ARCHITECTE dans le domaine de l'architecture institutionnelle au Qu  bec viendront ajouter une valeur significative et augmenter l'expertise ainsi que l'offre de services de LemayMichaud. Pour R  al Paul, architecte et fondateur de R  AL PAUL ARCHITECTE, cette fusion est l'opportunit   pour les deux firmes d'atteindre de nouveaux sommets. « En travaillant ensemble, nous permettons    nos   quipes de se d  velopper en travaillant sur des projets d'envergure et d'atteindre de nouveaux objectifs professionnels. Cette union permet de fusionner nos comp  tences compl  mentaires et d'ainsi cr  er une entit   collective plus forte. »

Pour LemayMichaud, cette d  marche s'inscrit dans une vision de croissance visant    positionner la firme comme une r  f  rence dans l'industrie. « Nous sommes impatientes de partager cette nouvelle aventure avec nos clients, partenaires et collaborateurs. Cette union repr  sente un chapitre excitant dans notre histoire, ouvrant la voie    un avenir o   l'excellence architecturale et l'innovation continueront de prosp  rer. » d  clare Pierre Mierski, associ   principal et architecte chez LemayMichaud.

Ensemble, les deux firmes veulent exprimer clairement, en conservant leur identit   respective, qu'elles s'unissent et qu'elles poursuivront leurs activit  s actuelles en toute transparence pour

leurs clients et collaborateurs. Les directions des deux firmes continueront de superviser leurs équipes et leurs activités au sein de leurs bureaux actuels. Ainsi, elles joueront un rôle essentiel dans cette période de transition, agissant comme facilitateurs pour en assurer le bon déroulement.

LemayMichaud et RÉAL PAUL ARCHITECTE, avec la même vision et les mêmes valeurs, forment maintenant une seule firme multidisciplinaire. Ensemble, ils sont inspirés à créer. Inspirés à repousser les limites. Inspirés à servir avec passion leurs clients. Inspirés à construire pour l'humain. Inspirés par les idées et la vision de leurs collaborateurs. Inspirés à les faire briller. Ils forment maintenant:

Une firme **innovante** qui évolue constamment de manière à offrir le meilleur à ses clients.

Une firme **rigoureuse** qui ne laisse rien au hasard, peu importe l'ampleur du projet, dans un engagement à livrer des projets réfléchis.

Une firme **humaine** qui place le bien-être de ses employés, de ses clients et de ses usagers au centre de toutes ses décisions.

Une firme **intègre** qui valorise la loyauté et la transparence afin de mener avec rigueur les projets qui lui sont confiés et d'ainsi développer des relations de confiance et durables avec ses clients.

À propos de LemayMichaud

Fondée en 1979, la firme LemayMichaud est un acteur important de la scène architecturale et du design d'intérieur au Québec. Son équipe de professionnels qualifiés a travaillé à la réalisation de nombreux projets partout au Canada, permettant ainsi à de multiples partenaires et clients de « bâtir leurs rêves ». De fidèles clients comme La Maison Simons, Germain Hôtels, Strøm Spa Nordique et Deloitte ont permis à l'entreprise d'acquérir une solide notoriété, tant au Canada qu'à l'international, en signant des réalisations maintes fois primées. La firme compte aujourd'hui des bureaux à Québec, Montréal et Ottawa.

lemaymichaud.com

À propos de RÉAL PAUL ARCHITECTE

Fondée en 1985, la firme RÉAL PAUL ARCHITECTE est active depuis plus de 35 ans, plus particulièrement, dans le domaine institutionnel sur des projets de constructions neuves, de réaménagement, d'agrandissement, de recyclage, de conservation et de restauration de bâtiments patrimoniaux. Elle se démarque par la qualité des projets qu'elle a réalisés, dont plusieurs ont été primés lors de concours publics. La connaissance globale de la firme provient de la réalisation d'un nombre important de projets d'études, de planification et de construction dans

des bâtiments à vocation culturelle, édifices municipaux, bâtiments industriels, établissements éducationnels, centres hospitaliers, CIUSSS et CHSLD. Au fil des années, elle a développé une approche conceptuelle axée sur la recherche de solutions adaptées au contexte et respectueuses des particularités de chaque programme, ce qui lui a permis d'accéder à plusieurs commandes d'envergure et de grande complexité pour le compte de la Ville de Montréal, la Société du parc Jean-Drapeau et les grands centres hospitaliers montréalais.

realpaul-architecte.com

-30-

Photos : https://bit.ly/banquephotosLM_RP2023

SOURCE : LemayMichaud et RÉAL PAUL ARCHITECTE

Pour renseignements :

Emmy Duguay

Coordonnatrice aux communications

LemayMichaud

+1 418 694 1010

emmy.duguay@lemaymichaud.com